



Vorlage Nr. 22-O-04-0051

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 23. November 2022

Tempo-30-Markierungen Thomaestraße

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, auf der Fahrbahn der Thomaestraße eine weitere Tempo-30-Markierung aufzubringen und die bestehende Markierung im Einfahrtsbereich von der Idsteiner Straße aus aufzufrischen.

Der Ortsbeirat Nordost beschließt, die für die Markierungsarbeiten anfallenden Materialkosten aus seinen Verfügungsmitteln zu übernehmen.

Begründung:

Nach Einfahrt in die Thomaestraße von der Idsteiner Straße aus scheinen Autofahrer oft zu übersehen, dass sie sich in einer Tempo-30-Zone befinden. Aufgrund der Länge und Breite der Thomaestraße ist es daher sinnvoll, daran mit einer zusätzlichen Tempo-30-Markierung zu erinnern. Zudem sollte die bereits bestehende Markierung bei dieser Gelegenheit aufgefrischt werden.

Beschluss Nr. 0123

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z. w. V.

Baumstark
Ortsvorsteher